

いとるらいふ通信

(社福) みんなでいきる
障害福祉サポートセンター
いとるらいふ
発行日:2024年9月

まだまだ暑い日もありますが、時折、秋を感じる瞬間がやってきました。季節の変わり目、風邪や体調を崩さないよう、気を付けていきましょう！
さて、今回の通信ではとも・ぴあんにフォーカスした記事をお届けします。
お楽しみください！😊



夏の暑さにも負けないくらいの、ご利用者様の笑顔や集中している姿をご覧ください！！

各事業所の様子

とも ともでは道の駅吉川までドライブに行き、「自動販売機でジュースを買って皆で飲もう」イベントを行いました。皆でそれぞれ好きなジュースを選び乾杯して楽しく盛り上がりました。



ぴあん ぴあんではトランプやウノ、オセロと外の暑さにも負けない熱いゲームが繰り広げられています。職員と協力したり、ゆったりやったりとそれぞれのプレイスタイルで楽しまれています！



きら 猛暑が続く夏😊この暑い中でもきらの敷地を整備する様子を紹介しします。草取り作業を中心ですが!!剪定鋏✂️を使って、伸びてきた枝もカットしていきます👉たっぷり汗💦を描いた後には水分補給と塩分補給🧂をして頑張っています。



ららん ららんでは夏休みに様々なイベントを実施しました。すいかの制作では、シールで種をつけて本物さながらのすいかをつくりました。完成したすいかはうちわになります！広い体育館に行って思いっきり走ってきました。子どもたちは元気いっぱい！また行きたいね(#^_^#)



もーと もーとの夏祭りが開催されました！お菓子釣りでは、釣り竿🎣を使い、慎重に持ち上げて…景品をGET！笑顔溢れる子ども達とご家族の温かい眼差しがとても素敵でした👉スイカのフォトスポットでは、記念撮影を📷。(釣り竿とフォトスポットは事前に子ども達と一緒に制作してくれました😊感謝です)



にこ にこパン職人(見習い)参上！夏休み恒例、つくし工房さんのパン作り体験を行いました！生地をこねて形を作るのは大変だけど、丁寧に作り方を教えてもらいました。いろんなパンが作れて楽しいね。焼きあがりはどうなったかな？お店に出してもいいレベルかも？おうちでおいしく楽しく食べてね！

